
農業委員会 総会（6月） 議事録 

日 時 令和 2年 6月 30 日（火） 9：00～10：30 

場 所 新 島 村 住 民 セ ン タ ー  3 階  研 修 室 

出 席 

農業委員会長 12 石野 正幸 

農業委員 1 綾 真吾 

農業委員 2 奥山 敏仁 

農業委員 3 山下 竹夫 

農業委員 4 天野 律子 

農業委員 5 公文 宏司 

農業委員 6 植松 由美子 

農業委員 7 大沼 剛 

農業委員 8 北村 一男 

農業委員 9 岩永 和徳 

農業委員 10 内藤 政之 

農業委員 11 吉見 一之 

農地利用最適化推進委員  池村 達子 

農地利用最適化推進委員  前田 亙 

農地利用最適化推進委員  横田 泰一 

事務局 
 前田 充 

 登 文乃 

欠 席 
なし   

   

傍 聴 人 1 名 

 

１ 会 議 事 件  なし 

    

２ 協 議 事 項 (１) 令和 2年度村への要望事項について 

  (２) 東京都への要望事項について 

  (３) 令和 2年度農地利用状況調査について 

  (４) その他について 

  ① 農業委員会だよりについて 

  ② 議事録署名人について 

  ③ 7 月の総会について 

    

 



１ 会議事件 

なし 

 

２ 協議事項 

(１) 令和 2年度村への要望事項について 

 今まで出揃った事項を文章にしたものを配布。 

 7 月総会にて承認し、8月頭には村へ提出予定。 

 修正・追加等あれば、事務局まで。 

(２) 東京都への要望事項について 

 6/15 日付けで送付した要望事項を回収。2名から提出あり。 

 東京都農業会議への提出締め切りが 7/10 のため、出た要望事項を事務局でとりまとめて送

付。 

(３) 令和 2年度 農地利用状況調査について 

 事務局より調査の目的、方法などを説明。 

 調査締切は 10 月の総会時とする。 

 本会議後、地区の割り振りを行う。 

(４)  その他 

① 農業委員会だより 9月号について 

担当者は岩永委員、奥山委員、植松委員、公文委員。 

原稿締切は 8/18 頃。 

② 議事録署名人について（山下委員、植松委員） 

③ 7 月の総会について 

7/28（火）19：30 から本村地区にて開催。 

池村委員：  式根島の農道の状態が非常に悪いため、整備してほしい。地鉈から坂を上っ

たところ。 

事務局長：  支所職員に確認させて対応しますので、支所へ場所を教えてください。 

北村委員： 以前も言ったが、また伐採木等が道脇の農地にごみとして捨てられている。 

事務局： 確認して、対応します。 

大沼委員：  現状の伐採木等の処理の取り扱いはどうなっているのか。 

事務局長：  現状は事業ごみであれば破砕処理や島外搬出等となるが、コストが多く掛か

るために事業者実施ができていない。 

石野会長： 伐採木等の処理については、今までも要望を行っているところではあるが、

今後も引き続き村へ要望をあげていく。 

事務局長：  産業観光課からの報告をひとつよろしいでしょうか。かねてより要望をあげ

ておりました「海上運賃補助」について、コロナ対策に伴い、都が補助の拡充

を行うことが決定いたしました。内容は、飼料・肥料・農作物の出荷によるも



  

ので、今まで 50％補助だったものを今年度分にかぎり 100％に引き上げること

となった旨、報告がありました。本補助事業は都と海運事業者間のものになり

ます。なお、対象期間は 4月からとなっているため、すでに支払いがあった分

については払い戻しがされるとのことですので、各事業者からのご連絡をお待

ちください。 

大沼委員： 対象となるものの一覧などはありますか。 

事務局長：  東京都、海上運賃補助とネット検索していただければ、都の要綱などが出て

まいりますので、ご覧ください。そちらで 50％補助と表記されているものが今

回 100％補助となるものになります。 

 

― 閉会 ― 




